



Hängegleiter stürzt ab

Schwere Verletzungen zog sich ein Mann beim Absturz seines geliehenen Hängegleiters neben dem Startplatz zwischen Dunningen und Bösingern zu. Nach Auskunft von Polizei und Staatsanwaltschaft war der Flieger mit seinem Gerät auf eine Höhe von rund 250 Metern gezogen worden. Um an Geschwindigkeit zu gewinnen, schloß sich daran ein leichter Sinkflug an. Beim anschließenden Versuch, Höhe

zu gewinnen, rutschte der Mann mit seinem Vorführdrachen nach hinten weg, was dann zum Absturz führte. Nach ersten Ermittlungen geht die Polizei von einem Flugfehler aus, das Gerät wurde dennoch zu einer weiteren Überprüfung sichergestellt. Neben Rettungswagen war auch der Hubschrauber an die Unfallstelle gerufen worden.

Foto: Wegner